



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 13 décembre 2017

En ce début de semaine, nous avons nommé une nouvelle présidente à la tête du Conseil National du Numérique (CNNum). Ce conseil a pour rôle d'orienter les politiques du gouvernement sur les aspects numériques et de penser les transformations du monde. La présidente ainsi que tous ses membres sont bénévoles.

Nous avons également souhaité, par souci de bonne gouvernance et afin que le débat démocratique puisse avoir lieu, que le Conseil puisse agir en indépendance, compte tenu de l'importance des sujets à traiter. Dans ce contexte, la présidente du Conseil a pu, ce qui est inédit, composer son équipe, en intégrant des points de vue dont certains peuvent être différents de ceux du gouvernement.

Cependant, et eu égard encore une fois à l'ampleur des enjeux qui sont les siens, le Conseil National du Numérique a besoin de sérénité pour travailler, et les derniers échanges sur la composition du Conseil soulignent que ces conditions ne sont pas pleinement réunies.

J'ai donc demandé à la Présidente du CNNum de proposer une nouvelle composition du Conseil. Cela permettra à ce dernier de s'atteler sereinement à la tâche de transformation qui est la sienne.

Contacts :

Maëlle CHARREAU - cheffe de cabinet chargée de la communication et du parlement
presse@numerique.gouv.fr
01 42 75 66 26